

05.01.2022 EHINGER TAGBLATT

Bank meldet Rekord-Spendensumme für das Jahr 2021



Freude in der Donau-Iller-Bank: Mehr als 211 000 Euro wurden 2021 an Vereine und Institutionen ausgeschüttet.

Bank

AA ▾

Ehingen. Mehr als 211 000 Euro hat die Donau-Iller-Bank im Jahr 2021 an Vereine und Institutionen ausgeschüttet – mehr als je zuvor. Die Gelder stammen aus den Lotterie-Zweckerträgen des VR-Gewinnsparens, teilt das Bankhaus mit. Allein 30 000 Euro an Preisgeldern waren im Juni für den „Förderpreis Ehrenamt“, den die Bank mit der SÜDWEST PRESSE vergibt, ausgeschüttet worden.

Zuletzt waren in der Vorweihnachtszeit 208 Spenden mit einer Spendensumme von mehr als 100 000 Euro an Vereine und Institutionen im Geschäftsgebiet der Donau-Iller-Bank gegangen.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit über 211 000 Euro nicht nur aktuell im Rahmen unserer Spenden in der Vorweihnachtszeit finanzielle Unterstützung in unserer Region leisten, sondern über das ganze Jahr verteilt viele Projekte finanziell unterstützen können“, wird Vorstandssprecher Jost Grimm in der Mitteilung zitiert. Die Dankbarkeit sei gerade in Zeiten der Corona-Pandemie, in der das Vereinsleben eingeschränkt ist, besonders groß

Kurz vor Weihnachten habe eine Kundin zudem beim Gewinnsparen einen Mercedes-Benz A-Klasse gewonnen. swp



IOS APP IM

**iTunes
App Store**



ANDROID APP AUF

**Google
Play Store**

[Datenschutz](#) [Kontakt](#) [AGB](#) [Impressum](#)

